

Del 16 al 22 de septiembre

NEWSLETTER N°55

Compilado de noticias semanales



Alcalde Aquiles Alvarez entregó 600 títulos de propiedad

El Alcalde Aquiles Alvarez lideró la entrega de 600 títulos de propiedad en beneficio de moradores de Guayaquil. Los títulos tienen dos características: reciben la exoneración del impuesto predial por 5 años y los beneficiarios ya no tienen que hacer más trámites porque la adjudicación de terreno queda inscrita en el Registro de la Propiedad y catastrada.

[Leer más](#)

Desaparecen los baches en la calle 17 tras intervención de Obras Públicas

La Dirección de Obras Públicas del Municipio de Guayaquil intervino con bacheo en los puntos críticos de la Av. 17, en el sector del Suburbio, en el tramo comprendido entre las calles Ayacucho y Medardo Ángel Silva. Aproximadamente 30.000 vehículos transitan a diario por esta vía. Los beneficios se extienden a los usuarios de las líneas de buses 27, 36, 44, 46, 61, 100, 107, 120 y 122.

[Leer más](#)



EMAPAG instala ducto cajón en la ciudadela Urdesa para mitigar inundaciones

Al menos 3.000 moradores de este sector residencial serán beneficiados directos de esta obra, que permitirá recibir mayor cantidad de aguas lluvias y, de esta forma, mitigará los efectos de las inundaciones en el invierno.

[Leer más](#)

Nueva Plaza Deportiva abre sus puertas en Malecón del Salado

La nueva Plaza Deportiva está ubicada en el Malecón del Salado, al pie del Puente Velero. Su ingreso más próximo es por la calle Aguirre, donde se ofrece parqueo gratuito para los usuarios. El espacio deportivo también tiene un área de 'Skate Park', la cual fue estrenada por destacados deportistas entre, ellos Napoleón Mata, ganador de una medalla de oro en el Campeonato Panamericano de Skateboarding.

[Leer más](#)



Más de 6.000 ciudadanos recibieron atención en la UMD de Samanes entre julio y agosto

Gracias a un trabajo eficiente, las diferentes dependencias de la UMD incrementaron en un 5.10% su atención en agosto, con relación a julio de este año. Es así que en julio se atendieron a 3.233 personas, mientras que en agosto la cifra fue de 3.398 usuarios, con un total acumulado de 6.631 ciudadanos atendidos.

[Leer más](#)

Planta La Toma, la más afectada por el apagón

La Planta La Toma, que provee de agua potable a más de 3 millones de usuarios de Guayaquil y zonas aledañas, tiene una necesidad de energía de 19 megavatios para funcionar. Para cubrir esa necesidad se requeriría contar con una central eléctrica propia, ya que un generador no sería suficiente.

[Leer más](#)



Se inició registro para acceder a La Guayaca y obtener beneficios

Desde el martes 17 de septiembre de 2024, los usuarios de la Metrovía tienen la oportunidad de registrarse para obtener la tarjeta La Guayaca, una iniciativa que busca transformar la experiencia de transporte público de Metrovía e impulsar beneficios adicionales a los residentes de Guayaquil. Los interesados deben ingresar a la página web www.laguayacagye.com y completar el formulario en línea con su información personal.

[Leer más](#)

Casa Rosada reanuda servicio de fisioterapia y atiende un promedio de 20 pacientes cada día

Para obtener un turno los pacientes se anuncian en recepción de Casa Rosada. Luego son atendidos en medicina general y el médico, de acuerdo al caso, los deriva a fisioterapia donde son evaluados, diagnosticados y se le determina el número de terapias necesarias. Actualmente, se atiende un promedio de 20 pacientes diarios y se prevé llegar a 50.

[Leer más](#)



Barrido de calle en Los Vergeles permite recoger 300 kilos diarios de basura

La Dirección de Aseo Cantonal y Servicios Especiales del Municipio de Guayaquil, en coordinación con Urvaseo, realiza todos los días el barrido en cunetas y aceras a lo largo de la calle 23 A de Los Vergeles con el propósito de mantener el ornato de este sector.

La frecuencia de recolección de basura en el barrio son los martes, jueves y sábado en horario nocturno. En total, se recolectan 5.000 kilos por día de desechos.

[Leer más](#)